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Abstract (en)
1. Metallurgical installation comprising a portal-like structure with vertical supports and a plurality of vertical guide columns carried by the supports,
each with a vertically movable electrode holder for accommodating heating electrodes, and a melting vessel which can be introduced into the portal,
characterized in that the structure (1) has two platforms (3, 4), and in that the upper ends of the guide columns are mounted in the upper platform (4)
and the lower ends of the guide columns are mounted in the lower platform (3).

Abstract (de)
Metallurgische Anlage mit einem portalähnlichen Gestell (1) mit senkrechten Stützen (2) und mehreren von den Stützen getragenen senkrechten
Führungssäulen (15, 16). Auf jeder Führungssäule ist ein senkrecht verfahrbarer Elektrodenhalter (21) für die Aufnahme von Heizelektroden (24)
angeordnet. Ferner ist ein in das Portal einfahrbarer Schmelzenbehälter (20) vorgesehen. Zum Zwecke einer Erhöhung der Festigkeit eines solchen
Ofengestells bei gleichzeitiger Materialersparnis weist erfindungsgemäß das Gestell (1) zwei Plattformen (3, 4) auf, und die oberen Enden der
Führungssäulen (15, 16) sind in der oberen Plattform (4) und die unteren Enden der Führungssäulen in der unteren Plattform (3) gelagert.
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